Vor der Pandemie wurden die Vorlesungsaufzeichnungen fast ausschließlich durch die ÖH-Leoben durchgeführt. Die dabei erstellten Videos wurden im Anschluss auf einer eigenen Plattform für Vorlesungsaufzeichnungen veröffentlicht. Dies ist allerdings mit laufenden Kosten für die ÖH-Leoben verbunden.

Im Zuge der fortschreitenden Digitalisierung der Lehre während Corona hat sich Moodle als ausgezeichnete Plattform erwiesen, um Vorlesungsaufzeichnungen, die durch die Lehrenden aufgenommen wurden, anzusehen. Um die Vorlesungsaufzeichnungen zu speichern und im Anschluss in Moodle einzubinden, steht auch ein eigener Server für die Lehrenden zur Verfügung.

Im Hinblick auf geringere Kosten für die ÖH und weniger Komplexität aufgrund verschiedener Plattformen, soll man sich in Zukunft Moodle als Plattform für Vorlesungsaufzeichnungen fokussieren.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

- Das Referat für Medien und technische Infrastruktur möge mit dem ZID und weiteren verantwortlichen Personen in Kontakt treten, um eine Migration der Vorlesungsaufzeichnungen des ÖH-Portals auf einen Moodle-Kurs der ÖH zu ermöglichen.
- Es ist dabei besonders darauf zu achten, dass weiterhin alle Studierende ohne Hindernisse auf die Vorlesungsaufzeichnungen zugreifen können.
- Nach der erfolgten Migration der Vorlesungsaufzeichnungen die Plattform der ÖH
 geschlossen wird und alle Studierenden darüber informiert werden wo und wie ab
 dann auf die Vorlesungsaufzeichnungen zugegriffen werden kann.